
                            塔拉维海拜是⼆⼗拜 

                                     真主的平安和慈悯以及吉庆在你们上。 

                         我从被驱逐的恶魔上求主佑助，奉⾄仁⾄慈的真主之名： 

       美好的祝福和平安在⾄圣صلى الله عليه وسلم上，今后两世的的最⾼领袖。哎，贵圣صلى الله عليه وسلم呀，请疼慈
（相助）我们吧；哎，贵圣صلى الله عليه وسلم的索哈⽩们（求主喜悦你们）啊，请关照（相助）我们
吧；哎，道统⾥的筛赫⼤⼈们（求主纯洁你们⾼贵的机密）啊，请照看（相助）我们
吧，请照料（相助）我们吧；哎，⽑俩纳·⼤筛赫·阿⼘杜拉·发伊兹·达厄斯塔尼（求主
纯洁筛赫的机密），请照料（相助）我们吧；哎，⽑俩纳·筛赫·纳泽姆·哈格尼（求主
纯洁筛赫的机密），请提拔（相助）我们吧；我们的教团建⽴于凝聚，益处来⾃于团
体。 

       奉⾄仁⾄慈的真主之名： 

       我们的神圣先知（愿主福安之）说：“跟随我的圣⾏和在我之后的正统派哈⾥发的
圣⾏。他们将成为你的指导和光明。”我们的神圣先知（愿主福安之）的圣训是他所做
的每⼀个动作和⾏为。模仿这些是圣⾏。 

       ⼈们应该做的事情来⾃全能荣耀的真主的指示。我们的神圣先知（愿主福安之）
所做之事确实是全能荣耀的真主所命令的。因此，模仿那些圣⾏并遵循它们是稳⻨
（教⺠）的职责。每个⼈都应该尽其所能。 

       有很多圣训，成千上万的圣训。当我们⽣活在末世时，执⾏这些圣训的⼈为每个
圣训获得舍⿊德（殉道者）的赛瓦布（回赐）。有的圣⾏得⼀个舍⿊德的回赐，有的
得七个舍⿊德的回赐，还有的得⼀百个舍⿊德的回赐。在末世，它们对我们来说是很
⼤的利益。 

       圣⾏之⼀是塔拉维海拜。我们的神圣先知（愿主福安之）以者麻提（聚礼）的形
式礼了⼀两次。但后来他（愿主福安之）在他的尊贵的房⼦⾥礼塔拉维海拜，因为如
果他（愿主福安之）持续在者麻提礼拜，它将变成主命拜，那些做不到的⼈就会有罪
孽。因此，它不是⼀直在者麻提进⾏。在贵圣（愿主福安之）之后的正统哈⾥发时
期，它的礼拜形式被全美和统⼀。从那以后，它⼀直在如此被遵循。 



       ⼀开始，⼈们有时会礼超过⼆⼗拜，因为它属于可嘉的礼拜。有些⼈礼三⼗或三
⼗⼆拜。但在赛伊迪纳欧⻨尔（愿主喜悦之）时期，它被确⽴为⼆⼗拜。从那以后⼀
直如此，直到现在。有些⼈会礼四拜，⼋拜或⼆⼗拜。感谢真主جل جلاله，在这⾥和奥斯曼
帝国统治过的地⽅，我们⼀直礼⼆⼗拜。但为了迷惑⼈们，有些⼈说没有必要做那么
多。 

       当我们在⼤⻢⼠⾰时，他们经常礼⼆⼗番。教众们会在⼋番或⼗⼆番之后离开。
然⽽，伊玛⽬会坚持礼完⼆⼗番。他们现在已经放弃了，只礼⼋番。在⼟⽿其以外的
国家，特别是在阿拉伯国家，他们已将其减少到⼋番。其它地⽅不是这样的。例如，
在除阿拉伯国家以外的所有穆斯林世界，他们礼⼆⼗番。但⽆论凭什么智慧，他们把
它减少到⼋番。他们把它只保留了⼋番。 

       通常，伊玛⽬会礼⼆⼗番，任何想离开的⼈都可以离开。但伊玛⽬在⼋番之后离
开是不好的。他让⼈们遵⾏更少的圣训。然⽽，如果你能在今世多赚⼀份回赐，那对
你来说就是巨⼤的利益。这会成为你后世的巨⼤财富和巨⼤的恩典。愿真主赐予我们
这些恩典。若主意欲，求祂جل جلاله增加给我们的恩典。 

       注意不要总关注别⼈只礼⼋番拜。你的⾃性会欺骗你：“他们更了解《古兰经》，
⽽他们礼了⼋番。也许礼⼆⼗番是⼀种罪过。”没有这样的事情。⽆论谁愿意，都可以
礼⼋或⼆⼗番。但不要服从你的⾃性（私欲）。你的⾃性不希望你做善事，它想让你
做恶。私欲是它⾃⼰的敌⼈。私欲最⼤的敌⼈是它⾃⼰。因此，如果你在这个世界上
有获得更多回赐的机会，永远不要服从你的⾃性。别偷懒。 

       因着我们对神圣先知（愿主福安之）的爱和对真主جل جلاله的爱，更多的做这些事情，
以便你更接近真主جل جلاله。圣训云：全能荣耀的真主说：“我的仆⼈以崇拜、圣⾏和嘉⾏来

接近我。他们做的越多，就越接近我”。因此，愿真主جل جلاله襄助我们更接近祂جل جلاله。愿祂不
要让我们服从我们的⾃性，真主保佑。 

      ⽑俩纳·谢赫·穆罕默德·阿迪尔·阿尔-冉巴尼（愿主喜悦之） 
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